



日	曜	7月の主な行事
1	水	頭髪服装検査
3	金	学校関係者評価委員会
7	火	海洋訓練(～10日)
10	金	豊かな海づくり放流祭(枕崎)
15	水	クラスマッチ(～16日)
17	金	卒業式 2E乗船保護者会 成績等不振者指導
20	月	海の清掃 青雲丸鹿児島入港
21	火	青雲丸中学生体験航海
22	水	地区PTA(午前:枕崎、午後:立神・坊津・枕崎・桜山・金山)
23	木	アーク溶接講習(～24日) 地区PTA(午前:知覧・穎娃、午後:加世田・川辺)
24	金	地区PTA(午前:山川・指宿、午後:鹿児島)
28	火	全国カッターレース大会(長崎)
29	水	一日体験入学
30	木	宿泊体験入学(～31日)

**俵さん 入賞おめでとう**

六月十八日(木)～二十日(土)に平成27年度第21回九州高文連美術・工芸、書道、写真展(宮崎大会)書道部門に三年情報通信科の俵才華さんが出場しました。初日は総合開会式、2日目は県立武道館にて席上揮毫大会及び生徒交流会、最終日は講評会、表彰式、席上揮毫大会入賞作品鑑賞会が行われました。揮毫大会には九州・沖縄の各県より代表80名の生徒が出場し、筆の技を競いました。俵さんは初出場のため、本番前は緊張していましたが、筆を持つと落ち着いてきました。各県の並み居る強豪を抑え優賞に輝きました。最終日の席上揮毫大会入賞作品鑑賞会には俵さんの作品も展示され、鑑賞者の目をひきつけていました。俵さんは「今まで練習してきたことを一杯発揮できた。終わってほっとしている。入賞できたことはこれまで指導してくださった堂菌先生をはじめ支えてくださった皆さんのおかげです。本当に感謝しています。今後は進路実現に向けてこの頑張りを生かしたい」と話していました。堂菌先生は「よくがんばった。強豪を抑え、優秀賞をいただいたことは凄いこと。今回の経験を励みに、これからも書道を続けて欲しい」と賞賛していました。



**夜間説明会**

一環で、保護者と中学生を対象に説明会を夜間に実施しています。今年度は6地区で実施しています。2地区が終わり約40名が参加してくれました。中学生からは「水産高校の就職先は男子というイメージがあるが女子も活躍できる場がありますか?」など多くの質問がありました。普段、疑問に思っていることや、各科・コースの説明を聞く中で分からなかったことなど、ざつとばらんに率直な質問が飛び交いました。



**先生方も優勝**

五月九日(土)に枕崎市教職員バレー大会で優勝した水産高校教職員チームが、六月七日(日)鹿児島国際大学で行われた県下高等学校教職員バレーボール大会(21点の3セットマッチ)に臨みました。一回戦は数年前に敗れた鹿児島女子高校との対戦。あつという間に一セットをとられてしまい「えっ?。今日は夕方まで応援と頑張って来たのに...」と誰かのため息が。二セットは辛勝、勝負の三セットは、青山先生・赤崎先生のトスに今井先生・成田先生のスパイク。そして、実習船拓青の濱田機関士の情け容赦のない弾丸アタックが炸裂し、終わってみれば快勝。この後も伊集院高校と龍桜に快勝。決勝は鹿屋農業高校に2対1で勝ち優勝しました。校長室に優勝旗が一本増えました。先生方も奮闘しています。



**デートDVに関する講演会**

六月二十三日(火)

鹿児島純心女子大学の谷崎和代先生を講師に迎え講演を行っていただきました。DVとは英語の「domestic violence」(ドメスティック・バイオレンス)を略したもので、一般的には、夫婦など親密な関係にある男性から女性に対してふるわれる暴力という意味で使用されているそうです。恋人同士の間でも広く起きていて、恋人同士の間で起る暴力のことを「デートDV」というそうです。講演では人権に対する考え方(自分を大切にすることが相手に大切にすることに繋がること)や、男女交際における身体的な暴力や、精神的な暴力について、またIメッセージとYOUメッセージの違いなど詳しく教えていただきました。生徒達はワークシートを使った例題に真剣に熱心に取り組んでいました。



**インターハイ出場**

南九州地区予選会(陸上競技)ハンマー投げにおいて、自己記録を3m更新する52m27cmを記録し四位に入賞した三年栽培工学コース山元太輝君が、七月二十九日(木)～八月二日(日)に、和歌山県で行われる秩父宮賜杯第68回全国高等学校陸上競技対抗選手権大会(インターハイ)に出場が決定しました。山元君は「昨年の県新人大会で40cmの差で九州大会出場を逃し、悔しさをバネに今まで練習を積んできました。緊張しすぎて力を発揮できなかったことが原因です。日頃の練習で本番を想定した練習を行い、また試合で多くの経験を積んだことで、初めて練習以上の飛距離を出すことができました。朝練の継続、雨天での投げ練習をしてきたことや身体を作るために食事と睡眠をしっかりとりつてきたことが今大会で生きたと思います。インターハイでは55mを目標に頑張ります。」と熱く語ってくれました。顧問の成田先生は「回転感覚の良さや背筋の強さなど潜在能力の高さを感じていたが、試合経験が少ないことから本番で力を発揮できずにはなかった。合宿や県外記録会、合同練習会などへの積極的な参加が勝因です。インターハイは全国の強豪たちが集まり厳しい戦いとなります。自分を見失わずに自己ベストをつくしてほしい」と語ってくれました。



**校長先生より**

一、事故について

今年度、自転車・バイクによる事故が非常に多く発生しています。大きな事故の前には小さな事故が重なるものです。また数年前、本校においても死亡事故が起こっています。運転には十分に注意し交通マナー・ルールに注意し御家庭でも御指導ください。

二、梅雨・大雨について

今年度は、例年になく大雨でJRが不通になっております。この影響で六月二十五日から実施されている期末考査を受験できなかった生徒が十数名でございました。三年生にとっては進路に関わる大切な考査です。生徒達に不利にならないよう配慮してまいりますので、よろしくお願いいたします。



保護者の皆様へ  
本校は「信頼される学校づくり」を目標に生徒・保護者・職員・同窓会が一丸となり地域・学校の活性化に取り組んでいます。御心配・不安なことなどありましたら、いつでも御連絡ください。TEL0993-76-2111 教頭まで